

Canales

Los canales que hemos elegido han sido una página web y establecimientos propios, además de una empresa subcontratada que haga llegar nuestro producto a los consumidores.

Los canales elegidos son propios y directos principalmente, ya que para nosotros no es primordial la obtención de un gran beneficio, sino de ofrecer la mayor atención de calidad posible a nuestros clientes y aclararles cualquier duda que les pueda surgir en primera persona, sin necesidad de subcontratar a una empresa que lo haga por nosotros, ya que podrían omitir detalles vitales para nosotros o no explicar con el mismo cuidado, cariño y énfasis en qué consiste nuestro producto.

